

Visuels :



2352 OPAQUE



Descriptif :

FR **Veste bicolore stretch**

Fermée par zip injecté plastique caché sous patte et scratch - Renforts épaules en Oxford 300D - Manches longues avec empiècements en Oxford 300D - Poignet ajustable par patte et scratch - Dos rallongé - 1 poche poitrine droite fermée par rabat et scratch - 1 surpoche fermée par zip - 1 emplacement stylo le long de la poche poitrine - 2 poches basses en Oxford 300D fermées par scratch - Points d'arrêt rouges - Broderie LMA à l'arrière du col - 1 poche téléphone intérieure - Passepoils rétroréfléchissants

Composition :

- 68% coton 30% polyester 2% élasthanne - 300 g/m²
- Empiècements : Oxford 900D imperméable 100% polyester - 245 g/m²
Oxford 300D étanche 100% polyester - 175 g/m²

Tailles : 2 à 7 - **Coloris :** Blanc/Gris nuit

EN **Bicolored stretch jacket**

Front closure with injected plastic zip under flap and hook-and-loop - Shoulder reinforcements in 300D Oxford - Long sleeves with 300D Oxford inserts - Adjustable cuffs with flap and hook-and-loop - Extended back - 1 right chest pocket with flap and hook-and-loop - 1 additional pocket with zip closure - 1 pen slot along the chest pocket - 2 lower pockets in 300D Oxford with hook-and-loop closure - Red bartack reinforcements - LMA embroidery on the back of the collar - 1 inner phone pocket - Retro-reflective piping

Composition:

- Main fabric: 68% cotton 30% polyester 2% elastane - 300 g/m²
- Reinforcements: 900D waterproof Oxford 100% polyester - 245 g/m²
300D waterproof Oxford 100% polyester - 175 g/m²

Sizes: S to 3XL - **Colours:** White/Night grey